

SANTA MARTA



El alcalde, Javier Cascante, y la concejala de Bienestar entregan el cheque solidario.



Unos jóvenes bailan durante la Operación bocata en la plaza de la iglesia.

FOTOS: MARJÉS

Una comida solidaria por Burundi

La iniciativa promovida por Manos Unidas tiene como objetivo la creación de un Centro de Salud en la zona rural de este país para atender a 70.000 personas y mejorar las condiciones sanitarias de la población de Rutana

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA

El municipio de Santa Marta celebró ayer su tradicional *Operación bocata* organizada por Manos Unidas. Cada bocadillo costaba tres euros y el dinero va a ser destinado a la creación de un centro de salud en la zona rural de Burundi. Todos los colegios de la localidad celebraron esta actividad y el primero de ellos fue el Miguel Hernández que decidió adelantarlo a la hora del recreo. A las 14 horas se celebró en el resto de centros.

Además, todos los vecinos pudieron asistir a las 14.30 horas a la iglesia de Santa Marta para poder comprar este bocadillo solidario. La Escuela de Hostelería colaboró en esta acción realizando diez tortillas de patata y el Ayuntamiento de la localidad aportó su granito de arena con un donativo de 300 euros.

La creación de este centro de salud en Burundi tiene un coste de 133.552 euros y va a beneficiar a 70.000 personas. La iniciativa surge porque los habitantes de la zona de la Diócesis de Rutana, a través de sus comuni-



Los alumnos del Miguel Hernández celebraron esta actividad durante el recreo acompañados de todos sus profesores.

dades de base, pidieron a Manos Unidas la ayuda necesaria para construir un pabellón ambulatorio con consultas, laboratorio, sala de vacunas y de curas, almacén, vestuario, oficina y sala de for-

mación que permita ofrecer una atención sanitaria digna para sus enfermos, que en la actualidad se ven obligados a recorrer de 35 a 42 kilómetros para ir al hospital más cercano.

Hay que destacar que en Santa Marta de Tormes se consiguió vender más de 2.000 bocadillos en una jornada solidaria que contó con una destacada participación de los vecinos. ■

BIENESTAR SOCIAL

Presentado el nuevo taller que estará dedicado a tratar la ansiedad

MARJÉS / C. G. N.

SANTA MARTA DE TORMES

La concejala de Bienestar Social presentó el nuevo curso *Ansiedad y Arterapia: Superarte*. Esta iniciativa está dirigida a personas adultas que en algún momento de su vida sienten la ansiedad como una molestia que interfiere en su día a día o que buscan ampliar sus conocimientos en este tema, puesto que se consideran un ámbito de la población proclive a padecer dicho trastorno.

Los interesados deben ser mayores de 18 años y estar empadronados en Santa Marta. Se tendrá en cuenta el orden de inscripción hasta completar el aforo, en total 20 plazas. El taller comienza el próximo martes y finalizará el 22 de marzo. Tendrá una duración de seis sesiones todos los martes de hora y media y se realizará de 11 a 12.30 horas.

La arterapia es un tipo de terapia artística o terapia creativa, que consiste en el uso del proceso creativo con fines terapéuticos. Se basa en la idea de que los conflictos e inquietudes psicológicas pueden ser trabajados por el paciente mediante la producción artística. Se instrumenta con los distintos tipos de disciplinas artísticas desde la música, el arte plástico, el teatro o la danza, según la situación terapéutica que se esté atravesando.

Yoga

La concejal también anunció la puesta en marcha del curso *Qué es el yoga*, que se realizará el último sábado de cada mes de 10.30 a 13 horas hasta junio. Se trata de un taller teórico que completará y complementará a la actividad de yoga y explicará cuáles son los objetivos, qué es y su origen. El curso de yoga cuenta con la participación de 117 personas. ■

CUPÓN SORTEO



Johnny be good

Autora: Paige Toon
Publica: Pandora

La nueva y glamorosa vida de Meg como asistente personal del flamante chico malo del rock Johnny Jefferson en la soleada California es un torbellino de fiestas y conciertos. El tranquilo y sensato Christian, que vive temporalmente en Los Angeles para escribir la biografía de su amigo, ayuda a Meg a mantener los pies en el suelo. Pero con los penetrantes ojos verdes de Johnny y un cuerpo que ya le gustaría a Brad Pitt, ¿cuánto tardará Meg en dar un traspiés? Claro que no es la única que pugna por el amor del ídolo del rock: su preciosa novia y las decenas de gruperos que conoce cada noche se turnan en su cama. ¿Será meg una razón suficiente para que Johnny siente la cabeza?

Paige Toon ama ser novelista. Cuando escribe se mete totalmente en la piel del personaje y es como si estuviera en un universo paralelo. Puede vivir una doble vida y enamorarse de un surfista, una estrella del rock o un piloto de carreras sin que a su marido le importe!

Nombre Apellidos

El Adelanto y Pandora
sortean 1 ejemplar
de Johnny be good

Envía este cupón a:
El Adelanto, Gran Vía, 56,
37001 Salamanca, hasta el jueves
24 de febrero. El viernes 25 de febrero
se publicará el nombre del ganador

